

「人と地域の未来を育む」企業を目指して 青森原燃テクノロジーセンターが創立30周年を迎えました

12月22日（金）、株式会社青森原燃テクノロジーセンターの創立30周年を祝う記念式典が開催されました。

同社は、当社のグループ会社として、原子燃料サイクル事業をはじめとしたエネルギー関連人材の育成と能力開発などを目的に1993年に創立されました。

AGTC 記念式典の様子

株式会社青森原燃テクノロジーセンター 工藤社長 式辞（要旨）

研修・学習した皆さまの成長を感じることが当社にとっての励みとなっています。地域の発展とそれに貢献できる喜びを活力として、これから10年、20年と「人と地域の未来を育む」企業を目指し、全力を尽くしてまいります。

会社概要

創 立 1993年12月22日
所在地 青森県東北町
従業員数 41名
(2023年12月末現在)

日本原燃株式会社 増田社長 祝辞（要旨）

設立以来、当社ならびにグループ会社の人財育成に大きく貢献いただき、厚く御礼申し上げます。

今後とも、企業理念である「人財育成を通じて原子力安全の確保および地域の発展に貢献する」ことを全社一丸となって体現していただくことを期待しております。



社員へのインタビュー

まだまだ30歳のバースデーを迎えたばかりの若い会社です。これからも地域の皆さまへの感謝の気持ちを忘れずに、原子燃料サイクル事業の一翼を担う人財育成企業として、また、地域に愛される企業を目指して、たゆまぬ研鑽を積み、挑戦し続けたいと思っています。



いしづか なおき
研修部 石塚 直木さん
1996年入社 東北町出身